

Los paratriatletas Daniel Albenza y Gaspar Vañó obtienen el segundo y cuarto puesto en el Campeonato de España

02/09/2015



Alfaro junto al equipo de paratriatlón de Elda | Jesús Cruces

Daniel Albenza, con la ayuda de sus handlers Rosa Varela y Pablo Varela, obtuvo la segunda posición en la categoría PT1 (sillas de ruedas) en el Campeonato de España de Triatlón realizado a finales de agosto en Altafulla (Tarragona). Por su parte, Gaspar Vañó, con su guía Roberto Rico, quedó en cuarto lugar en la categoría PT5 (visuales). Estos dos atletas, que pertenecen al Club de Paratriatlón de Elda, han sido recibidos esta mañana por el alcalde de la localidad, Rubén Alfaro y el edil de Deportes, Fernando Gómez.

La prueba en la que han competido tiene tres

modalidades: 750 metros a nado, 20 kilómetros en bicicleta y 5 kilómetros de carrera a pie. Esta competición se realizó sobre las 14 horas, por lo que las condiciones atmosféricas no fueron las más favorables por el fuerte calor y el viento.

Vañó ha afirmado que fue una prueba muy dura "nos quisieron igualar con la gente de élite, pero ellos corrieron sobre las 19 horas y había cerca de 25 grados, la temperatura a las 14 horas fueron mucho mayores". Albenza, por su parte, ha indicado que "el calor y la humedad hicieron que fuese una carrera muy dura,

además no pude beber agua, lo pasé mal, pero aunque fue agotadora, estoy muy contento con el resultado, el trabajo durante este año ha dado sus frutos".

La entrenadora del equipo, Rosa Varela, ha asegurado que los resultados de este campeonato "ponen la guinda a un fin de temporada exitosa: ambos han mejorado sus tiempos, estoy muy orgullosa de ellos" y añade que "aunque hemos tenido días mejores y peores, gracias a su constancia hemos conseguido estos resultados".

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha destacado que es un privilegio recibir al Club de Paratriatlón de Elda, y dio la

enhorabuena a los deportistas y a su equipo por hacer una "gran labor con gran esfuerzo". Alfaro destacó "que es importante demostrar la importancia que esta actividad tiene".

Daniel Albenza ha competido durante este año con una silla de ruedas prestada, que tendrá que devolver pronto, por lo que lamenta que seguramente deberá dejar de competir en estas pruebas pese a obtener tan buenos resultados. Alfaro y Gómez han indicado que desconocían este hecho, pero se ha comprometido a estudiar su caso y a buscar posibles soluciones a través de la Concejalía de Deportes.